

Autor de "Pedro Páramo" Mexicano Juan Rulfo, premiado en España

MADRID, (DPA).— El autor de "Pedro Páramo", el novelista mexicano Juan Rulfo, fue distinguido con el premio Príncipe de Asturias de las Letras, otorgado, por tercera vez, por un jurado presidido en Madrid por el escritor español Pedro Lain Entralgo.

El premio fue otorgado a Rulfo "en reconocimiento de la alta calidad estética, hondura, inventiva, acierto y novedad expresiva, así como su decisiva influencia en la posterior narrativa de su país y el lugar destacado que ocupa en el conjunto de las letras hispanas".

En las deliberaciones, en que se propuso también para el premio a los peruanos Mario Vargas Llosa y Brayce Echeñique, Juan Rulfo empató en varias votaciones con el poeta asturiano Angel González, por lo que el presidente del jurado, Pedro Lain Entralgo, tuvo que hacer uso de su derecho al voto de calidad.

Los dos anteriores premios fueron concedidos a los españoles José Hierro (81) y Gonzalo Torrente Ballester y Miguel Delibes (82).

La noticia telefónica del premio sorprendió al escritor a las tres y media

b. 16.

Mexicano Juan Rulfo, premiado en España [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mexicano Juan Rulfo, premiado en España [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile